

Cruz Roja volverá a dar cobertura sanitaria al Deportivo Eldense

03/02/2016



Cruz Roja ofrece asistencia sanitaria al Deportivo desde hace años | Jesús Cruces.

La agrupación local de Cruz Roja ha decidido continuar ofreciendo cobertura sanitaria al Deportivo Eldense, tras la reunión que mantuvieron ayer el presidente de la ONG, Ismael Estevan, y el de la entidad deportiva, José Luis González. Fue un encuentro en el que "el club se comprometió a incluir en los presupuestos de la temporada 2016/2017 una partida para cubrir el servicio sanitario, ya sea mediante un nuevo convenio con Cruz Roja o con otra entidad", ha indicado Estevan.

Así Cruz Roja volverá al campo del Deportivo, pues [hace dos semanas decidió dejar de asistir por "incumplimiento de contrato"](#).

El presidente de Cruz Roja ha asegurado que "la reunión fue muy cordial, desde el club se han comprometido a cumplir su parte del convenio hasta final de temporada, y colaborarán en nuestras actividades para recaudar fondos y, por tanto, hemos decidido cubrir los ocho partidos que el Deportivo Eldense jugará en casa hasta final de temporada". Estevan ha querido dejar claro que

"esta decisión la ha tomado el consejo local de Cruz Roja por unanimidad, hemos decidido darle el servicio y volver a reunirnos a final de temporada para estudiar y firmar un nuevo convenio, si así lo decide el club".

El responsable de comunicación de Cruz Roja, Gustavo López, ha matizado que "se ha decidido cubrir los partidos de forma excepcional, queremos que de cara a la nueva temporada se realice un nuevo acuerdo en el que cubrirán los gastos por realizar la asistencia sanitaria".

Desde el club han confirmado esta noticia, si bien indican que el próximo año estudiarán qué hacer de cara a la nueva temporada, aunque han dejado claro que "**Cruz Roja es un gran apoyo para el Deportivo Eldense**".



A la izquierda, Gustavo López, junto a voluntarios de Cruz Roja | Jesús Cruces.